

## *REMERCIEMENTS*

La famille de

# **Madame Esther CANEL-MULLER**

présente ses remerciements à tous ceux qui de proche ou de loin lui ont fait part de messages, paroles et réconfort durant les heures difficiles traversées suite au décès d'Esther.

De plus, elle tient à remercier, tout particulièrement, le corps médical du service 10 de l'Hôpital de Bellerive, soins palliatifs, ainsi que tout le personnel médical soignant qui s'est occupé d'Esther durant sa maladie.

Merci également à Madame Sonja Musy, pasteure, pour le réconfort qu'elle nous a apporté.